

Planspiel Börse: Hier spekulieren Schüler ohne Risiko

Beim Planspiel Börse versuchen Schülerteams zum 34. Mal, ihr fiktives Startkapital von 50 000 Euro mit Wertpapieren zu steigern. Wer noch mitmachen möchte, kann dies bis 9. November 2016 tun.



Kreis Waldshut – Das Planspiel Börse der Sparkassen startete in die 34. Runde. Europaweit wird jährlich der virtuelle Aktienhandel für Schüler aus Deutschland, Frankreich, Italien, Schweden und Luxemburg initiiert. Die Sparkasse Hochrhein nimmt seit vielen Jahren teil und betreut Schülerteams aus der Region.

Zu den Auftaktveranstaltungen kamen laut Pressemitteilung über 100 Schüler und Lehrer in die Sparkassen-Filialen Waldshut und Bad Säckingen. Regionalleiter Sebastian Kempe brachte den Schülern das Thema Nachhaltigkeit näher. Bettina Amann von der Marketingabteilung informierte über die Spielregeln und die Preise. Innerhalb von zehn

Wochen versuchen die Teilnehmer, ihr fiktives Startkapital von 50 000 Euro durch den gezielten Kauf und Verkauf von Wertpapieren zu steigern. Die Abrechnung erfolgt nach realen Börsenkursen.

Für nachhaltiges Wirtschaften

Nicht nur der Gewinn zählt, denn das Planspiel Börse soll den Jugendlichen ein tieferes Bewusstsein für nachhaltiges Wirtschaften und Geld anlegen vermitteln. Deshalb gibt es eine separate Nachhaltigkeitsbewertung mit eigener Rangfolge. Das Thema Nachhaltigkeit wird durch ein animiertes Quiz zu verschiedenen Nachhaltigkeits-Schwerpunkten vertieft und der Zielgruppe verständlich erklärt.

Wegen seiner Praxisnähe wird das Planspiel Börse von vielen Lehrern und Schulen laut Pressemitteilung gern und häufig im Unterricht eingesetzt. In der Kategorie Didaktische Multimediaprodukte erhielt das Planspiel Börse in diesem Jahr das Comenius-EduMedia-Siegel. Die bundesweit besten Schülerteams gewinnen Siegerreisen nach Berlin und Schweden und einen Aktionstag für die ganze Schule. Der Sparkassenverband Baden-Württemberg vergibt Preisgelder in Höhe von insgesamt 6300 Euro.

Zudem lobt die Sparkasse Hochrhein Preise auf lokaler Ebene aus: Die jeweils drei besten Schülerteams in der Depotgesamt- und der Nachhaltigkeitsbewertung werden zu einer ganztägigen Börsenfahrt nach Stuttgart eingeladen. Interessierte Schüler an allgemein- und berufsbildenden Schulen (9. bis 13. Klasse) sind zur Teilnahme am Planspiel Börse eingeladen. Anmeldungen sind noch bis zur Spielmitte am 9. November 2016 möglich.

Informationen im Internet: www.planspiel-boerse.de/SKHochrhein